

Bündner Matchschützen im Mittelfeld rangiert

Gion Nutegn Stgier

An den Schweizerischen Mannschafts Match Meisterschaften 2017 in Thun sind die Bündner Matchschützen ohne Medaillen heimgekehrt. Die drei Ordonnanzschützen Mirjam Hartmann, Hanspeter Lötscher und Hermann Jemmy waren am treffsichersten. Das Trio vom Bündner Schiesssportverband (BSV) belegte den guten 5. Rang. Das zweite Bündner Team wurde knapp dahinter im 7. Rang klassiert. Für das beste Resultat aus Bündner Sicht, mit dem Ordonnanzgewehr, war Hanspeter Lötscher mit 536 Punkten verantwortlich.

Auch die Standardschützen konnten für einmal nicht brillieren und klassierten sich im breiten Mittelfeld. Georg Maurer schoss mit seinen guten 572 Punkten das beste Bündner Resultat.

Fazit der Mannschafts Meisterschaften in Thun: Wollen die Teams des BSV am Eidgenössischen Schützenfest 2020 in Luzern mit der Konkurrenz mitreden liegt noch viel Arbeit vor sich und zwar für die Schützen sowie für alle Verantwortlichen des Matchwesens und des Leistungssports.

Ranglisten unter www.matcheschuetzen.ch